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女性会に入会して

~　　　~

活動報告

今月号の会員は

 

ミライテック㈱ 竹田　さくらさんです

Q1. 仕事の疲れを癒すとっておきの方法は何ですか？
　   半身浴をすることです。
Q2. 最近、感動した事(物)はありますか？
　   韓国語で会話が少しできるようになったことで
　   す。

　１月例会　１月２３日（月）夜
　　　　　　　　　起業女子応援プロジェクト準備会

１１月例会　１１月２１日（月）安城女性会との交流会
１２月例会　１２月１３日（火）夜　会員懇談会

 

今後の行事予定

女性会では、随時会員を募集中です!
入会資格：春日井商工会議所の会員事業所の
女性経営者またはこれに準ずる方

私たちは、「起業女子」「経営承継女性」
「経営者を支える女性」を応援します

春日井商工会議所女性会 検 索

活動報告

　８月９日（火）８月例会「着付けとメイク」～
起業女子は、容姿も磨く～が開催され、参加し
ました。
　内容は、浴衣を簡単に自分で着られて、長時
間でも楽に過ごせるような着付けを女性会会
員の森田奈己さんに、和装にも合うメイクの
レッスンを同じく会員の岩崎京子さんに、そ
れぞれ教えていただきました。　
　また、「浴衣とメイクで美しくなるならばヘ
アアレンジも。」という事で、外部からヘアス
タイリストの中島さんをお招きし、皆さんの
ヘアアレンジをして頂くと共に、撮影ブース
を作成して撮影会を行いました。マスク生活
でおろそかになりがちなオシャレやメイクで
すが、眉毛や目元のポイントメイクを中心に
きちんとメイクをすることで、見た目も気持
ちも上がり、また、浴衣を着る機会が作れた事
で季節を楽しみながら、みんな大はしゃぎで、
写真を撮りまくりました。今回は浴衣&和装
メイクでしたが、女子力アップもできて楽し
く参加できる第２弾・第３弾の企画を楽しみ
にしております

ステップアップ委員会　竹田　さくら
　女性会に入会して、１年が経ちました。１年前の私は、
他人承継という立場にいる中で「本当に自分なんかに
務まるものなのか」と相談をする相手もいなく、プレッ
シャーにただ耐えるしかありませんでした。そんな中、
女性会入会へのお話を頂き、迷うことなく入会をしまし
た。入会後、３つの委員会の中からステップアップ委員
会へ所属させて頂きました。夜に開催される委員会で
は、子供と一緒に参加させて頂き、経営のことはもちろ
ん、社員との人間関係の悩み、子育ての悩みなどの相
談ができる、私にとってとても心強い場所です。
　また、記念すべき４０周年記念式典に参加させて頂
き、諸先輩方の熱い想いを聞く中で、「迷っている場合
じゃない、やれることを全力でやろう」と強く決意した
日でもありました。
　そして、「いつか自分も起業をしたい」と夢を持った
日でもありました。
　女性会では、地域貢献や、諸先輩方から様々な経験
談を通して、自社、自身を見つめなおすことができる、
学びと温かみに溢れた場所です。女性会の今期のスロ
ーガンでもある「チャレンジ」～可能性に挑戦～。この
スローガンと共に、女性会の一員として社会に貢献して
いきたいと思っています。
　今後とも宜しくお願い申し上げます。




